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Rissa a Bastia, ore contate

per gli aggressori del giovane
BASTIA UMBRA - Ancora
nessuna svolta nelle indagini
relative alla rissa in cui è stato
accoltellato il giovane albanese
a Bastia Umbra.
La polizia, secondo indiscre-
zioni, avrebbe interrogato tutti
i presenti alla festa e avrebbe
cercato di individuare con
quale dei suoi connazionali il
ragazzo si è intrattenuto e con
chi avrebbe potuto avere uno

screzio degenerato al punto da
essere ferito a colpi di coltello. 
Ma al momento, benchè il
cerchio si stringa sempre più
attorno ai responsabili, non
sarebbero stti presi provvedi-
menti verso nessuno. La rissa è
scoppiata al termine di una
festa organizzata dalla comu-
nità albanese residente a Bastia
Umbra presso il centro sociale
XXV Aprile. 

Continuano a ritmo serrato le indagini sul ferimento del giovane albanese alla festa

Il raduno, al quale avevano
partecipato anche famiglie con
bambini, si era svolto nella
massima serenità. Ma la serata
di gioia e di divertimento si è
trasformata in tragedia. Alla
fine della festa, più o meno
attorno alle undici, è scoppia-
ta la rissa. Non si sa chi vi
abbia partecipato e quali siano
stati i motivi che l’abbiano sca-
tenata. Rimane il fatto che il

giovane è stato trovato a terra
colpito da coltellate al polmo-
ne. Immediatamente sono stati
chiamati i soccorsi, il ragazzo è
stato trasportato d’urgenza
all’ospedale Silvestrini di Peru-
gia dove è stato operato per ben
due volte. Da quel momento
sono partite le indagini della
polizia per risalire agli aggresso-
ri che potrebbero avere le ore
contate. 

Indagini serrate della polizia sulla rissa tra albanesi

Bastia, ecco la rotonda 
del “conservone”

Verrà realizzata al posto di uno degli incroci più pericolosi della città 

LUIGI GATTO

BASTIA UMBRA - Nell'ulti-
ma seduta il consiglio comu-
nale ha assunto importanti
determinazioni in materia di
viabilità ed infrastrutture via-
rie. All'unanimità, con l'a-
stensione dei due rappresen-
tanti della Margherita, è stato
adottato il progetto prelimi-
nare relativo alla rotatoria che
sorgerà all'innesto tra la stra-
da provinciale 248/3 di Petri-
gnano e la strada statale 147.
Un intervento con il quale
l'amministrazione comunale
intende rendere più funzio-
nale e sicura la viabilità in
quel punto di intersezione di
due importanti arterie. Sem-
pre con la sola astensione dei
due rappresentanti della Mar-
gherita l'assemblea ha poi
approvato il progetto prelimi-
nare relativo all'incrocio tra
viale Umbria, via San Miche-
le Arcangelo, via San Costan-
zo e via Vietnam, a ridosso
del cosiddetto "conservone".
E' questo il secondo incrocio
più pericoloso della città,
dopo quello vicino alla Sace
dove ogni anno si registrano
il maggior numero di inci-
denti. Il consiglio comunale
ha votato favorevolmente
all'unanimità anche l'ordine
del giorno con il quale indica
alla giunta ed al consiglio
provinciale di Perugia gli
indirizzi (anche in base al
dibattito emerso nelle assem-
blee pubbliche di Ospedalic-
chio) per la rielaborazione dei
progetti che interessano la
S.R. 147 "Assisana" e la bre-
tella di collegamento fra la
superstrada S.S 75 e la S.P.
247 - tratto Petrignano di
Assisi. In particolare, si chie-
de la realizzazione del tratto
stradale previsto dal PRG
vigente ed il conseguente
accantonamento della nuova
ipotesi progettuale presentata
dalla Provincia di Perugia.
Una soluzione che rendereb-
be non più essenziale la rea-
lizzazione del sottopasso fer-
roviario. Inoltre, per rendere
pienamente efficace ed opera-
tivo il nuovo svincolo
costruito sulla S.S. 75, all'al-
tezza di Ospedalicchio, si
chiede la realizzazione della
bretella di collegamento fra la
rotatoria posizionata sulla
S.R. 147 e la S.P. 247 "Petri-

gnanese" - zona Colussi-
Mignini. Indicazioni che
secondo l'amministrazione
comunale, se venissero recepi-
te, non soltanto renderebbero
più funzionale la viabilità
locale e regionale, ma ridur-
rebbero anche l'impatto dal
punto di vista ambientale
(nell'ottica pure di liberare i
centri abitati interessati dal
transito dei mezzi pesanti) e
comunque compatibile con la
natura del territorio e con le
infrastrutture che in esso sono
state realizzate (come l'am-
pliamento della pista dell'ae-
roporto S. Egidio). 

A Bastia, 

il consiglio 

comunale
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il progetto 
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della rotonda del

conservone. Si

tratta di un’opera

che 

riuscirà a riporta-

re più sicurezza

in una zona della
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un incrocio 
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IN BREVE

BASTIA UMBRA - La giunta comu-
nale ha deliberato di costituirsi nel
giudizio dinanzi al Tribunale Ammini-
strativo Regionale dell'Umbria pro-
mosso dalla Concetti S.p.A. per l'an-
nullamento della delibera di Consiglio
n. 5 del 30.01.2006 ad oggetto:
"variante parziale al Prg in località
Ospedalicchio Est - Esame osservazio-
ni " e della delibera n. 7 del
03.02.2006 ad oggetto: "variante al
Prg in località Ospedalicchio Est -
conclusione esame osservazioni"
entrambe esecutive ai sensi di legge. Il
Comune di Bastia Umbra, che ha rite-
nuto l'eventuale contumacia negativa
per l'esito del contenzioso, sarà rap-
presentato nel giudizio dallo Studio
Calvieri & Associati in Perugia. 

Variante Ospedalicchio,

il Comune si rivolge al Tar

BASTIA - Stanno per scadere i termi-
ni per partecipare alle Borse di Studio
della Isa Spa di Bastia Umbra, bandite
in onore e in memoria di 'Francesco
Rossi' fondatore della Isa Spa .
I risultati scolastico sono ormai ulti-
mati. I ragazzi in gamba che sono sta-
ti promossi con voti di rilievo possono
partecipare al concorso di Borse di
Studio, bandite dalla Isa Spa di Bastia
Umbra. Tutti coloro che sono interes-
sati debbono inviare domanda  a :
Ufficio Personale , Via del Lavoro 5 -
Bastia Umbra, in carta semplice entro
e non oltre il 10 agosto 20

Borse di studio Isa,

termini in scadenza

Il sindaco Ricci risponde alle accuse della Travicelli (Ds)

Scuole e cimiteri, in corso

la riqualificazione delle aree
ASSISI - Dopo la denuncia del
consigliere comunale Claudia
Travicelli (Ds) secondo cui i
cimiteri di Palazzo e Petrigna-
no verserebbero in condizioni
di degrado il sindaco Claudio
Ricci fa notare che in queste
settimane l'amministrazione
comunale sta proseguendo il
lavoro, iniziato diversi anni fa,
di riqualificazione e dei cimite-
ri del territorio. "I numeri par-
lano da soli: 11 cimiteri del ter-
ritorio restaurati e migliorati". Quanto
alla situazione di "grande pericolo" e di
"disagio" nello
spazio antistante
la scuola seconda-
ria di primo grado
"Pennacchi" e la
scuola primaria
"Luigi Masi" di
P e t r i g n a n o
denunciata dalla
stessa esponente
ds che ha chiesto
la chiusura del
cancello esterno
(ora aperto giorno
e notte) dove
transitano gli

alunni dai 6 ai 14 anni, il ripristino
degli idranti e delle botole, la tinteggia-

tura delle pareti esterne coperte dalle
scritte murarie e la realizzazione della
protezione posteriore della scuola
secondaria di primo grado Pennacchi",
il sindaco Ricci ricorda che sono 16 gli
edifici scolatici riqualificati, adeguati
alle normative e ampliati, in alcuni
casi, per rispondere alle rinnovate esi-
genze delle popolazione scolastica. "I
cittadini e i genitori hanno visto, e stan-
no vedendo, ogni anno le tante opere di
miglioramento  eseguite per un importo
di  milioni di euro. Le strutture cimite-
riali e scolastiche si possono ancora
migliorare, ma è palese il progetto di rin-

novamento che,
oggettivamente,
non ha paragoni
con la storia recen-
te di Assisi e
nemmeno con la
realtà dei comuni
limitrofi. Non è
certo qualche pic-
colo dettaglio, che
comunque va
risolto, che può
oscurare l'imma-
ne lavoro che si
sta concretamente
facendo da anni".
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Sicurezza, oggi il Consiglio aperto
GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - Oggi pomeriggio ad Assisi si
riunisce nella Sala della Conciliazione  il
Consiglio Comunale aperto.  L'argomen-
to all'Ordine del Giorno è 'La sicurezza
nel territorio di Assisi - situazione e pro-
poste operative'. La riunione straordinaria
del massimo consesso cittadino scaturisce
da una serie di fatti incresciosi  che sono
accaduti nel territorio comunale. I furti, le

rapine, i fatti di droga hanno scosso l'opi-
nione pubblica ed ovviamente le forze del-
l'ordine pubblico che si stanno operando
al meglio delle loro possibilità per tagliare
alla radice la spirale di un fenomeno che
non piace a nessuno. Sicuramente il Con-
siglio Comunale voterà altri provvedi-
menti, soprattutto sul versante della video
sorveglianza per esorcizzare la micro cri-
minalità che danneggia non poco l'imma-
gine di Assisi e i flussi turistici.

Sulla questione delle scuole interviene il sindaco Ricci


